

Perkuat Sinergitas, Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Koorkom ke Tokoh Agama Jaga Harkamtibmas

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 22, 2025 - 19:03



CIAMIS ~ Personel Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan penggalan informasi di semua wilayah desa binaan masing-masing dengan cara koordinasi dan komunikasi. Salah satunya dilaksanakan di Desa Dewasari, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (22/2/2025).

Kegiatan tersebut dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar AKP Jajang Sahidin selaku Kapolsek Cijeungjing yang baru. Dimana bersilaturahmi ke tokoh agama yakni Pengasuh Pontren Darusalam Ciamis KH Dr Fadlil Yqni Ainusyamsi MBA M.Ag.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cijeungjung Polres Ciamis Polda Jabar AKP Jajang Sahidin mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para tokoh di daerah. Terlebih dirinya baru menerima amanah memimpin Polsek Cijeungjing.

"Kami lakukan untuk menjaga dan memelihara sinergitas Polri guna keamanan dan kondusifitas wilayah. Terutama dalam upaya bersama antisipasi tindak pidana kriminalitas dan gangguan kamtibmas. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata AKP Jajang Sahidin.

"Kegiatan ini juga dalam rangka upaya bersama Polri dan Tokoh Agama menjaga Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar. Sekaligus memperkenalkan diri selaku Kapolsek Cijeungjing yang baru," ucapnya menambahkan.

Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar AKP Jajang Sahidin berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalam antisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.